

Uwe Schmidt
Landrat
des Landkreises Kassel



Kreishaus Kassel
Wilhelmshöher Allee 19 - 21
34117 Kassel

Konzernbetriebsrat
Gesundheit Nordhessen
Holding AG
Mönchebergstraße 48 e
34125 Kassel

Dezernat I

Zimmer: 4.07
Telefon: 05 61/10 03-12 55
Telefax: 05 61/10 03-15 29
Landrat@landkreiskassel.de

Datum
25. November 2019

Offener Brief zur Zukunft der GNH-Kliniken im Landkreis Kassel

Sehr geehrter Herr Dippel, sehr geehrter Herr Kehler, sehr geehrte Frau Saake, sehr geehrte Frau Bergmann, sehr geehrte Frau Glagow,

vielen Dank für die Übersendung Ihres offenen Briefs zur Zukunft der GNH und besonders der GNH-Klinik in Wolfhagen.

Ich teile Ihre Sorge und ich kann Ihnen versichern, dass für mich die auch im Kreistags-Beschluss vom 19. September explizit aufgeführte Sicherung von Arbeitsplätzen in Wolfhagen eine sehr hohe Bedeutung hat. Ich stimme Ihnen auch zu, dass es dringend erforderlich ist, Entscheidungen zu treffen, die auf der einen Seite eine gute medizinische Versorgung der Bevölkerung sicherstellen und die andererseits nicht zu Lasten der Beschäftigten, insbesondere in Wolfhagen, geht.

Der Beschluss des Aufsichtsrats vom 17. September 2019 stellt für mich keine gute medizinische Versorgung der Bevölkerung im Wolfhager Land sicher. Die sich daran anschließenden Gespräche haben mögliche Lösungen aufgezeigt, die durchaus als Grundlage für weitere Diskussionen dienen könnten. Im Moment arbeite ich mit Hochdruck an der Erledigung des Kreistags-Beschlusses vom 19. September 2019 (liegt diesem Schreiben als Anlage bei), und ich hoffe, dass ich dem Kreistag und damit der Öffentlichkeit zu Anfang des Jahres 2020 Ergebnisse vorstellen kann.

...

Ich hatte dem Betriebsratsvorsitzenden der Kreiskliniken ein Gespräch angeboten, um uns über unsere Ideen zur zukunftsfähigen Entwicklung der GNH-Klinik Wolfhagen auszutauschen und dabei auch die Vorstellungen der Beschäftigten mit in unsere Überlegungen mit einzubeziehen. Zu diesem Gespräch ist es bisher nicht gekommen, was ich sehr bedauere.

Ich kann Ihnen versichern, dass sich der Gesellschafter Landkreis Kassel über seine Verantwortung für das Unternehmen GNH und die 4.800 Beschäftigten unabhängig von ihrem Wohnort bewusst ist.

Mit freundlichen Grüßen



Uwe Schmidt
Landrat

Anlage